

ACUERDOS DE LA COMISIÓN DE GARANTÍA DE CALIDAD DEL GRADO DE CCAA, 17/03/2014

(SESIÓN Nº 13)

Se reúnen en la ciudad de Córdoba, el lunes día 17 de marzo de 2014 a las 13 h de la tarde, la Sra. Vicedecana de Calidad y Extensión Universitaria, la Profa. M^a de la Paz Aguilar Caballos, la Coordinadora de la Titulación de CCAA, Prof. Dra. María de los Ángeles Martín Santos y el vocal P.A.S. Manuel Molina con la asistencia de los Profesores Isabel Burón Romero y Juan Gil Torres para tratar en dicha reunión el único punto del orden del día:

- Debate del borrador del autoinforme de calidad del título en Ciencias Ambientales.

La Comisión debate sobre la evolución de los valores de tasas de éxito y rendimiento de los cursos académicos 2010/11, 2011/2012 y 2012/2013, resultados que se incluyen en el autoinforme del título.

Se discute sobre la mejora obtenida en los indicadores promedio del título y de las mejoras más o menos acusadas en las asignaturas particulares. Dicha evolución se propuso en una previa reunión de la Comisión. Además se resalta que no se ha perdido calidad en la docencia (apreciación del alumnado) incluso rebasando el límite de alumnos recogidos en el informe Verifica.

Todos los asistentes indican los “errores” o posibles mejoras sobre el borrador de documento que se presenta.

Se comenta la posibilidad de hacer llegar el autoinforme a los profesores en las futuras reuniones de coordinación con ellos.



María de los Ángeles Martín Santos
Secretaria de la Comisión del SGC de CCAA